

## **COUPE SUISSE DES SLALOMS**

# **Kurth Baeriswyl est enfin sur la voie du succès en groupe N**

Après deux courses en demi-teinte à Bürglen et à Saanen, Kurth Baeriswyl s'est enfin avéré dans le coup à Lignières, troisième rendez-vous le week-end dernier de la Coupe suisse des slaloms. Au volant de sa Suzuki Swift GTi, le boulanger singinois semble en effet avoir terminé de... manger son pain noir. Seul le Genevois Bernard Sanchis (Peugeot 106 Rallye) s'est avéré cette fois-ci plus rapide que Baeriswyl dans la classe jusqu'à 1300 cmc du groupe N. Et cela pour seulement 54 centièmes de seconde. La première victoire semble donc être programmée pour le Slalom de Romont, le 19 mai prochain.

Stéphane Betticher (Vaulruz) s'est quant à lui d'ores et déjà imposé, en l'occurrence il y a une semaine au Sla-

lom de Saanen. A Lignières sur une piste rendue piégeuse par des averses intermittentes, il a dû cette fois-ci se contenter du deuxième rang à 17 centièmes seulement du Sédunois Eric Micheloud qui a fêté à cette occasion la première victoire de sa jeune carrière.

On relèvera encore que le Staviacois Philippe Corminboeuf (VW Golf GTi 16V) s'est classé troisième sur trois en groupe A et que le Savièsan David Luyet (Martini A2C) a été crédité du meilleur temps de la journée avec respectivement 0"93 et 2"26 d'avance sur le Genevois Blaise Fischer (Martini Mk45) et le Sierrois Roger Rey (Ralt RT1). Tous les trois devraient à nouveau jouer les premiers rôles à Romont.

LAURENT MISSBAUER